

Lanza conjunto habitacional “*Cumbres de Baquedano*” en Ch. Viejo



Con la presencia de las autoridades del Minvu y 320 familias se realizó la ceremonia de colocación de la primera piedra del conjunto habitacional “Cumbres de Baquedano”. De este modo, se da paso a la construcción definitiva de 160 casas y 160 departamentos en el sector Santa Rita de Chillán Viejo. La edificación enmarcada en el Plan de Emergencia Habitacional, favorecerá a los comités Resplandor II y Baquedano que recibieron sus subsidios en el mes de junio de 2024.

“Hay gente que quedó relegada del proyecto Santa Rita, entonces son familias que vienen esperando una solución habitacional alrededor de 15 años. Durante esta administración, el Presidente aumentó el subsidio base y los costos de habilitación, así que, por fin, pudimos entregarles subsidios y dar comienzo a la construcción de sus viviendas con esta postura de la primera piedra.

Estamos muy contentos, luego de los 18 meses que dura el proceso de construcción, sus vidas van a cambiar para bien. Hay que considerar que el 60% de los ingresos de los chilenos se va al arriendo, es decir, el patrimonio económico de estas familias va a aumentar”, comentó Antonio Marchant, seremi de Vivienda.

Este proyecto se alza como uno de los más grandes de la Región de Ñuble, con una inversión que supera los \$20.200 millones. “Las viviendas parten desde los 55m² y los departamentos 59,9m², mientras que el megaproyecto está emplazado en una superficie de 39.800 metros cuadrados. Las familias tendrán su casa propia y además contarán con áreas verdes, equipamiento, iluminación led, mobiliario urbano y sedes sociales”, detalló Roberto Grandón, director de Serviu Ñuble.